

Tribunal Electoral confirma triunfo de Manuel Vilchis en Zinacantepec

+ Manuel Vilchis, hizo un llamado a la unidad manifestando que gobernará para todos, más allá de los colores partidistas.

+ Quienes interpusieron la denuncia electoral, aún no se han acercado pero el presidente municipal electo, reiteró su llamado a fortalecer la unidad y a cerrar ciclos electorales en Zinacantepec.

+ La democracia se ejerce todos los días, garantizando que la ciudadanía goce de todos los servicios, destacó Vilchis Viveros.

Mucio Gómez Reyes.

La Tribuna del Estado de México.

Zinacantepec, Méx.- El Pleno del Tribunal Electoral del Estado de México, emitió por unanimidad un dictamen que otorga el triunfo inobjetable a la planilla de la Coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, que encabezó Manuel Vilchis Viveros, presidente municipal electo en Zinacantepec para el periodo 2024-2027.

La democracia, se ejerce todos los días, garantizando que cada persona tenga acceso a mejores oportunidades, servicios y una vida digna, -dijo-, el presidente municipal electo de Zinacantepec para el periodo 2024-2027, Manuel Vilchis



Viveros, ante representantes de medios de comunicación.

Hoy en Zinacantepec, se respiran aires de continuidad y buen gobierno, dijo Manuel Vilchis, al hacer nuevamente un llamado a todas y todos los actores políticos que participaron en el proceso electoral pasado, Vilchis Viveros, destacó que los tiempos de lucha electoral, quedaron atrás, hay que dar la vuelta a esa hoja y

trabajar unidos por Zinacantepec.

Quienes interpusieron la querrela electoral, aún no se han acercado, sin embargo, Manuel Vilchis Viveros presidente municipal electo, reiteró su llamado a fortalecer la unidad y a cerrar los ciclos electorales en Zinacantepec.

Manuel Vilchis, destacó que este gobierno municipal, será de puertas abiertas, estamos convencidos que llevaremos a

Zinacantepec al siguiente nivel de desarrollo, nuestro municipio, tiene un gran potencial y juntos lo haremos brillar.

Buscamos consolidar la transformación de Zinacantepec, estamos muy agradecidos con la ciudadanía que nos otorgó su confianza por segunda ocasión, eso nos obliga a actuar con responsabilidad y responder a esa confianza con mucho trabajo.